SYSTEME DE LAVEUR DE ROUES
WHEELWASHER SYSTEM

e Grace aune technologie de pointe et a la plus large gamme de produits du marché, nous pouvons,
grace anotre savoir, résoudre presque tous les problemes d‘encrassements de la voie publique et
méme plus.

e Nos systemes de passage en continu sont modernes et ont été concus de maniere robuste et
avec ingéniosité pour étre le plus rentable possible. Avec leurs fonctionnalités élevées et leur
installation rapide, les laveurs de roue ne comportent aucun désavantage pour vous.

e Notre gamme de laveurs de roues est personnalisable a vos besoins, chacun de nos clients a des
demandes différentes bien précises, c'est pour cela que nous avons standardisé cette gamme en
créant 3 modeles: 1 tour de roue, 2 tours de roues et 3 tours de roues.

e Thanksto leading-edge technology and the most extensive range of products available in the
market, due to our knowledge, we can solve almost any problem related to dirtied public road.

e Thedrive-through systems are modern and have been design with robust build and ingenuity to
be as profitable as possible. With their high functionality and quick installation, wheel washers
have no disadvantages for you.

e Our product range fully customizable for your needs. Each of our customers is having various

demand, this is why we have standardized our ranges, by creating 3 types : 1 wheel turn, 2 wheel
turns et 3wheel turns.
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NOS MODELES
OUR MODELS

3 TOURS DE ROUES
3 WHEEL TURN

e Pour lagrosse saleté
For the big dirtiness

e 3200 gallons / min

2 TOURS DE ROUES
2 WHEEL TURN

e Pour la moyenne saleté
For the medium dirtiness

e 1600 gallons / min

1TOUR DE ROUES
1 WHEEL TURN

e Pour la petite saleté
For the small dirtiness

e 900 gallons/ min
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